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IDENTIFICATION ET ORIGINE DES GAZ
ASSOCIES AUX SOURCES MINERALES.
THERMALES ET THERMOMINERALES
ALGERIENNES. APPORTS A LA CONNAISSANCE DE L1
GEOLOGIE PROFONDE DE L’ ALGERIE SEPTENTRIONALE.

Abderrahmane ISSAADI™

RESUME

Lesanalyses chimiques et isotopiques (carbone13) des gaz assocics aux sources minérales.
thermales et thermominérales algériennes ont ¢t¢ effectuces.

Sur la base des analyses chimiques. une classification en quatre grands groupes est
proposéc. L origine des gaz est discutée. particulicrement celle du CO2 dont1'origine profonde
est mise en évidence. Cette dernie¢re semble individualiser deux provinces géologiques de
structure profonde différente et séparées par la discontinuité tectonique active de Béjaia.

L intcrprétation de ces résultats confrontée aux données géologiques et géophysiques
apporte donc des informations sur la structure profonde de 1"Algéric.
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IDENTIFICATION AND ORIGIN OF GAZES ASSOCIATED

WITH ALGERIAN MINERAL THERMAL AND THERMOMINERAL
| SPRINGS. CONTRIBUTIONS WITH THE KNOWLEDGE OF THE DEEP

GEOLOGY OF NOTHERN ALGERIA.

ABSTRACT
Gazes associated with Algerian mineral, thermal and thermomineral springs 2z stulizc

tor their chemical and data C13 carbonates isotopic composition.

Four groups may be distinguished according to chemical compositions. Gzzss oz
discuted, particulary deep CO2 origin is prouved. It seems to individuzlize two gzologicz
provinces with different deep structure separated by the active tectonic discontinzus of Berziz

Then. this interpretation associed with geological and geophysics datz gmves oot anions
about Algerian deep structure.
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